
Herr Feck von der BDO erläutert den Bericht und beantwortet die Fragen der AM. Die 
Präsentation der BDO ist der Niederschrift beigefügt. 
 
Folgende Fragen werden in der nächsten Sitzung des Betriebsausschusses in einer Mitteilung 
beantwortet:  
- Auf wie viele Fälle verteilen sich die offenen Forderungen und welche davon sind älter als 1 
Jahr? 
- Gibt es eine Verjährungsfrist für diese Gebührenforderungen? 
- Wie erklären sich die rechnerischen Wasserverluste von 2012 bis 2016? 


